



## Sichtbare Zeichen gegen Gewalt an Frauen

### Fackelzug in Eferding, Armbandaktion in Wels

**WELS/GRIESKIRCHEN/EFERDING.** Von 25. November bis 10. Dezember findet jährlich die internationale Kampagne „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“ statt, bei der viele Gebäude orange beleuchtet werden. Auf das wichtige Thema wird auch in der Region aufmerksam gemacht.

Der Soroptimist-Club Eferding veranstaltet am Montag, 25. November, ab 17.30 Uhr einen Fackelzug in der Innenstadt (Treffpunkt beim Brunnen). Anschließend findet im Eferdinger Gastzimmer die Ausstellungseröffnung der beiden Künstlerinnen Nicole Toferer und Paola Lesslhuber mit dem Titel „Der wilde Mann und die tote Frau“ statt. Die Ausstellung wird von der

bekanntesten Eferdinger Autorin Karin Peschka eröffnet.

In Wels findet noch bis zum 10. Dezember im Herminenhof die Ausstellung „Zivilcourage bei Partnergewalt und häuslicher Gewalt“ statt – die OÖN haben berichtet.

Im Bürgercenter der Stadt Wels und Amtsgebäude Greif kann man gegen eine freiwillige Spende orangefarbene Armbänder erwerben. Der Erlös geht an von Gewalt betroffene Familien. Im Medienkulturhaus findet am 6. Dezember ein Poetry-Slam zum Thema statt.

In Grieskirchen leuchten die Stadteinfahrt und das Klinikum orange, um ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen zu setzen.